



INICIO DE VIAJE

LOS REYES DESDE LA VENTANILLA

Los Reyes de España, Juan Carlos I y su esposa, doña Sofía, presidieron durante los últimos años, siendo Príncipes, importantes inauguraciones de RENFE, visitaron instalaciones de la Red y fueron viajeros en nuestros servicios en diversas ocasiones. En las imágenes (arriba), don Juan Carlos y doña Sofía a punto de iniciar viaje desde la estación de Príncipe Pío, de Madrid, en el expreso "Costa Vasca". Antes, doña Sofía estrecha la mano del hijo de un ferroviario elevado en brazos por su padre. A la derecha, el día de la inauguración del corredor eléctrico Madrid-Guadalajara, la entonces Princesa de España en la cabina de conducción de una unidad eléctrica. En la otra foto (abajo), don Juan Carlos departe con el maquinista y el fogonero que condujeron la última locomotora de vapor en circulación oficial por las líneas de RENFE y cuyo apagamiento acababa de efectuar, en solemne y simbólico acto, Su Alteza Real. En aquella ocasión, don Juan Carlos, en carta dirigida al presidente de RENFE, felicitó a todos los ferroviarios, "que siempre están demostrando su abnegación y entrega, con la que tanto cuenta este país para ese futuro al que todos aspiramos".

Todos los medios de comunicación social informaron ampliamente el pasado mes de noviembre sobre los actos de jura, proclamación y exaltación de don Juan Carlos de Borbón como Rey de España, de acuerdo con las previsiones sucesorias tras la muerte del Jefe del Estado, Generalísimo Franco. ■

